



平高公認キャラクター「平丸くん」

平高の魅力や話題を発信します 【問い合わせ先】 平館高 ☎ 74-2610 HP : <http://www2.iwate-ed.jp/tar-h/>

行事にも校外学習にも熱心に

◆熱き戦いに大盛況の二日間 平高体育祭を開催

平高の2大行事の一つである体育祭が6月22、23の両日、本校で行われました。2日間で8種目が行われた体育祭は、どの種目でも学年の垣根を越えた熱い戦いが繰り広げられ、生徒たちは大いに盛り上がりました。また、昼にはPTA有志の「ひつつみレンジャー」によりひつつみの提供をいただきました。



好プレーに沸いたソフトボール競技

学校行事委員の田村元気さん(3年)は「ソフトボールが印象に残っています。クラスメイトのファインプレーなどもあり、全員で試合を楽

しむことができました」と高校生活最後の体育祭を満喫した様子でした。

◆「生活産業基礎」の授業で職場見学実習

家政科学科1年 小林 美優

家政科学科1年生9人は6月16日に、職場見学実習で柏台の住宅工業ミサワホームと九戸村にある高倉工芸を見学しました。ミサワホームでは、パネル構造について学びました。高倉工芸では箒が手作業で丁寧に作られていることに感動し、また、ペット用の癒し箒(なでるときに使う)などたくさん種類があることも知り、今回の見学はさまざまなことを発見する良い機会になりました。



パネル構造の説明を聞く生徒たち

平高 LIFE

平高生活を送る生徒を紹介!

吹奏楽部 部長

山下 実桜さん

(普通科3年:西根一中出身)



★平高に入学した理由

通学しやすいと思ったことと、普通科のカリキュラムは、就職コースと進学コースがあり、高校に入ってから自分の進路希望に合わせて選択できるので、その点が特に良いと思います。

★学校の楽しいところ

気の合う友達と一緒に過ごせることや生徒会活動などでさまざまな経験ができること、体育祭や文化祭などの行事などが楽しいです。

★頑張っていること

目標は評定を上げること

漢字検定・英語検定でより上級を取得することです。苦手分野を克服するのに手間取りましたが、諦めずに頑張りました。また、検定は何回も挑戦し、一歩ずつ成長することができたと思っています。

部活動は、先輩が卒業してから部員2人だけになり、思うように活動ができませんでしたが、新入部員が入ったので、最後のコンクールや紫薫祭に向けて精一杯練習しています。

★将来の夢は?

地元で貢献したいという思いから、県職員として働きたいと考えています。より専門的な勉強をするために、県内の4年制大学への進学を目指し勉強に励んでいます。



紫薫祭のステージ発表でサクソフスを演奏する山下さん(左)